

Presspiegel



| Bruchsal

- | | | | | | |
|--------------------|-----------------------|--------------------------|----------------------------------|-----------------------|-----------------------|
| BNN Bruchsal | <input type="radio"/> | Pforzheimer Zeitung | <input type="radio"/> | www.ka-news.de | <input type="radio"/> |
| BNN Bretten | <input type="radio"/> | Mühlacker Tageblatt | <input type="radio"/> | www.bruchsal-net.de | <input type="radio"/> |
| BNN Kreisseite | <input type="radio"/> | Handelsblatt | <input type="radio"/> | www.bruchsal.org.de | <input type="radio"/> |
| Brettener Woche | <input type="radio"/> | IHK | <input type="radio"/> | Pforzheimer Rundschau | <input type="radio"/> |
| Kurier | <input type="radio"/> | Wochenblatt | <input type="radio"/> | www.landfunker.de | <input type="radio"/> |
| www.bak-bretten.de | <input type="radio"/> | Amtsblatt Stadt Bruchsal | <input checked="" type="radio"/> | | |
| Datum | 19.12 | | | | 2012 |

Stadtoberhäupter marschierten für Nokia Siemens

Demonstration gegen Schließung

Bruchsal (pa) | Gemeinsam für das gleiche Ziel: Zehn (Ober-)Bürgermeister/-innen oder ihre Stellvertreter/-innen aus dem Landkreis Karlsruhe machten sich am 13. Dezember 2012 zusammen mit der Belegschaft von Nokia Siemens Networks und der IG Metall Bruchsal-Bretten für den Erhalt des Bruchsaler Standortes stark. Damit senden die Stadt- und Gemeindeoberhäupter ein starkes Signal an die NSN-Konzernleitung von der angekündigten Schließung des Werkes Abstand zu nehmen und in Verpflichtung gegenüber der Tradition des Standortes das umzusetzen, was im Frühjahr angekündigt war – nämlich Bruchsal als geschäftstragenden Standort zu erhalten. Das Solidaritätsbekenntnis der Raumschaft erfolgte im Rahmen einer Großdemonstration am Geburtstag von Werner von Siemens, der vor genau 196 Jahren zur Welt kam und als Erfinder, Begründer der Elektrotechnik und Industrieller mit Produkten „Made in Germany“ die Welt verändert hat. Um dem Ziel der Standortsicherung Nachdruck zu verleihen, setzten sich zwischenzeitlich 29 (Ober-)Bürgermeister/-innen und zehn Europa-, Bundes- und Landtagsabgeordnete bei der Konzernleitung für den Erhalt des Standortes ein.



Das Nokia Siemens Werk in Bruchsal hat 650 Mitarbeiter/-innen. Unter dem Motto „Hinter jeder Zahl steht ein Mensch“ demonstrierten auch zehn Stadt- und Gemeindevertreter/-innen der Raumschaft für den Erhalt des Standorts: Bürgermeister Eric Bänziger, Weingarten; Bürgermeister Klaus Dettlev Hüge, Bad Schönborn; Bürgermeister Jürgen Heß, Kronau; Oberbürgermeisterin Cornelia Petzold-Schick, Bruchsal; Bürgermeister Markus Rupp, Gondelsheim; Stellv. Bürgermeisterin Kriemhild Rolli, Waghäusel; Bürgermeister Tony Löffler, Ubstadt-Weiher; Bürgermeister Reinhold Gsell, Forst; Bürgermeister Sven Weigt, Karlsdorf-Neuthard und Bürgermeister Felix Gelder, Östringen (von links).

Foto: Heintzen

BK